



المرجع: ر.م.إ. 2019/31
التاريخ: 26 ديسمبر 2019

Mr. Hasan Al Serkal
Executive Vice President, Chief Operations Officer
(COO), Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai -United Arab Emirates

المحترم الأستاذ/ حسن السركال
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات -
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Notification regarding the acting CEO of the Company

الموضوع: إخطار من شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع ("الشركة") بشأن تكليف رئيس تنفيذي بالإنابة

Dear Mr. Al Serkal,

تحية طيبة وبعد ،،،

This is to notify that Mr. Fahad Al Hassawi, the Deputy CEO-Consumer Services of the Company, will be acting Chief Executive Officer effective from 1st January 2020 and until Mr. Johan Dannelind joins the Company which is expected to be by the end of January 2020 (as previously announced to the DFM by the Company on 15th September 2019).

تعلن الشركة عن تكليف السيد فهد الحساوي (نائب الرئيس التنفيذي للشركة - خدمات الأفراد) ليشغل مهمة الرئيس التنفيذي بالإنابة للشركة بدءاً من تاريخ 1 يناير 2020، وذلك إلى حين انضمام السيد يوهان دينليند الرئيس التنفيذي الجديد الذي سيبدأ مهامه في نهاية يناير من العام 2020 (وفقاً للإفصاح الصادر عن الشركة إلى سوق دبي المالي بتاريخ 15 سبتمبر 2019).

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،،،

Hanan Ahmad
Company Secretary

حنان أحمد
الأمين العام لمجلس الإدارة

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع